WAZ Gelsenkirchen, 21. Dezember 2021



Geschenke für Kinder

Freude schenken: Kurz vor Weihnachten konnte "Galeria Gelsenkirchen" zahlreiche Geschenke an die Arbeiterwohlfahrt übergeben. Die Geschenke kamen durch die "Charitybaum-Aktion" in der Filiale an der Bahnhofstraße mit Hilfe der Galeria-Kunden zusammen. "Gemeinsam mit unseren Kunden konnten wir viele Wünsche von unserem Charitybaum erfüllen. Über die große Beteiligung freut sich das ganze Galeria Gelsenkirchen-Team. Gerade zu Weihnachten ist es schön, anderen Menschen eine Freude zu machen," sagt Ralf Averbeck, Filialgeschäftsführer von Galeria Gelsenkirchen. Die Geschenke kommen bedürftigen Kindern zugute, welche durch die Awo regelmäßig betreut werden. Sie übernahm die Auswahl und regelt auch die Verteilung der Weihnachtsgeschenke. Awo-Geschäftsführerin Gudrun Wischnewski nahm die Geschenke entgegen.